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災害に強いまちづくり特別委員会

基地対策特別委員会
航空自衛隊横田基地を視察

　9月25日、航空自衛隊横田基地（航空総

隊司令部)を視察しました。これは、自衛隊

の横田移駐以来、近隣自治体としては初め

ての視察受け入れとなりました。会議室に

おいて、担当者から航空総隊の編成・任務

などの概況説明を受けました。

　特に航空総隊は、日米共同訓練を通じ、

国際社会の平和と安全を維持し、更なる増

進を図るため、平素から二国間・多国間訓

練を積極的に推進しているとのことでした。

　また、施設では、司令部庁舎、将官・隊

員宿舎、厚生施設などを視察しました。

町
内
防
災
倉
庫
を
調
査

一 部 事 務 組 合 議 会 ニ ュ ー ス

　7月9日に、群馬県富岡市学校給食センタ
ーの視察を実施しました。この調理場は、
旧富岡共同調理場および旧妙義共同調理場
が、供用開始から約40年が経過し、老朽化
してきたため、平成18年の両町の合併を機
に1カ所に統合され、文部科学省が定めるド
ライシステムを取り入れたほか、食物アレ
ルギーを持つ子ども達に対応するためアレ
ルギー調理室が設置されました。また、管
理栄養士による食の指導が受けられ、試食もできま
す。100人規模が収容できる研修室も完備されてい
ました。
　今後の羽村・瑞穂地区学校給食センター運営の参
考とすべきと感じました。

羽村・瑞穂地区学校給食組合議会
未来にはばたく子ども達への給食発信基地
群馬県富岡市給食センターを視察
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7
月
11
日
に
、
災
害
時
に
必
要
と
な
る
町
の
備
蓄
に

つ
い
て
現
地
調
査
を
行
い
ま
し
た
。

　
武
蔵
災
害
資
材
置
き
場
、
武
蔵
野
防
災
会
館
、
元
狭

山
広
域
防
災
広
場
、
長
岡
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
ー
セ
ン
タ
ー

を
視
察
し
、
食
料
、
水
、
大
型
煮
炊
き
セ
ッ
ト
、
ト
イ

レ
用
品
、
発
電
機
な
ど
の
備
蓄
状
況
を
確
認
し
ま
し
た
。

そ
れ
ぞ
れ
の
倉
庫
に
お
い
て
、
何
が
、
ど
こ
に
、
ど
れ

だ
け
備
蓄
さ
れ
て
い
る
か
を
分
か
り
や
す
く
表
示
す
る

こ
と
を
進
め
た
い
と
の
説
明
が
あ
り
ま
し
た
。

　
大
規
模
災
害
が
発
生
し
た
場
合
、
町
民
が
生
活
す
る

に
は
色
々
な
物
が
必
要
と
な
り
ま
す
。
し
か
し
、
全
て

を
公
的
に
賄
う
事
は
難
し
く
、
日
頃
か
ら
の
備
え
が
大

切
で
あ
る
こ
と
を
痛
感
し
ま
し
た
。

　
今
後
、
さ
ら
に
自
助
・
共
助
を
推
進
し
て
い
く
必
要

が
あ
る
と
感
じ
ま
し
た
。

航空総隊司令部前

アトピーの子ども用の給食などを試食

子どもたちが食べている給食の例

本会議での一般質問や議案審議の様子は、インターネットの議会録画中継でもご覧になれます。
詳細は、瑞穂町ホームページ→瑞穂町議会→議会録画中継  をクリックしてください。

　１１月２６日（月）　議会運営委員会

　１２月　３日（月）　本会議（一般質問）

　　　　　４日（火）　本会議（一般質問・議案審議）

　　　　　５日（水）　本会議（一般質問・議案審議）

　　１２月　７日（金）　総務産業建設委員会

　　　　　１０日（月）　厚生文教委員会

　　　　　１２日（水）　議会運営委員会

　　　　　１４日（金）　本会議（議案審議）

12月定例会における請願、陳情の受付締め切り日は、11月19日（月）になります。

■お問い合わせ　議会事務局　TEL 557－7693（直通）

議会傍聴にお越しください。
12月定例会（予定）

武蔵災害資材置場の備蓄倉庫を調査


